

Esto es lo que cuestan los dos McLaren que supuestamente son de Alito Moreno

Entre las polémicas en las que se ha mencionado al líder nacional del PRI, unos audios filtrados en 2023 lo involucran en la adquisición de dos deportivos por la cantidad de 19 MDP

Por César Eduardo Torres Vargas



Layda Sansores, gobernadora de Campeche, acusó al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, de adquirir dos vehículos de lujo de la marca McLaren por 19 millones de pesos. La denuncia se presentó ante el Sistema de Administración Tributaria (SAT), según informó durante el programa Martes del Jaguar en agosto de 2023.

Sansores señaló que Moreno Cárdenas pagó en efectivo por los modelos 720S y 650S, cuyos costos incluyen amenidades como la fibra de carbono. La gobernadora además manifestó que el político habría solicitado un kit de blindaje, lo que habría incrementado su valor comercial. Este dato fue revelado para sustentar la denuncia presentada ante el SAT.

El contexto de estas acusaciones se enmarca en una serie de denuncias realizadas por Sansores en contra de Moreno Cárdenas, enfatizando la posible discrepancia entre sus ingresos declarados y el valor de los bienes adquiridos. Esta situación ha generado una serie de investigaciones por parte de las autoridades fiscales mexicanas.